

JR東労組 サークルNEWS

2016年 6月 1日

第 3 1 号

東日本旅客鉄道労働組合
サークル協議会
発行責任者：矢島敏幸
編集者：野中広俊

絵画部総会開催！

絵画部は5月12日～13日、茨城県ひたちなか市において第28回総会を開催しました。今回は勝田駅からひたちなか海浜鉄道の気動車キハ205を貸し切り、沿線ののどかな景色を楽しみ、感性を高めることができました。そして那珂湊駅ではひたちなか海浜鉄道の吉田社長からご挨拶をいただくこともできました。総会は阿字ヶ浦の黒勢船でおこない、OBの先輩、ステーションサービス協議会の仲間も含めて21名が参加しました。本部上原法対部長から講演をいただき、情勢から絵画部の果たす役目まで全員で考えることができました。二日目には那珂湊おさかな市場近辺でスケッチをおこないました。絵画部では毎年、本部大会絵画展を通して大会を盛り上げています。今年の本部大会の絵画展でも、今回の総会で描いた絵画部員の力作を披露することができると思います。部員拡大が大きな課題でしたが、部員の声掛けによって新入部員の拡大と総会への参加者も増えました。絵画というと、とっつきづらいイメージがありますがスケッチから水彩画、油絵と様々なものがありますし、描きたいものを自由に描くという楽しみがありますので、興味のある人や絵が好きな人は、気軽に絵画部に参加していただきたいと思います。



ひたちなか海浜鉄道
キハ205を貸切ました！

